

Antrag vom Oktober 2022

Dieselfahrverbot - Auswirkungen auf Berg am Laim?

Antrag

Der Bezirksausschuss lädt das Mobilitätsreferat ein, zeitnah im Unterausschuss Städtebauliche Entwicklung, Mobilität, Wohnen und Gewerbe, Digitalisierung das für 2023 geplante zweistufige Dieselfahrverbot für die Innenstadt inkl. des Mittleren Rings und die damit voraussichtlich verbundenen Auswirkungen auf die Nord-Südverbindungen in Berg am Laim wie z.B. die Baumkirchner Str. oder die St.-Veit-Str. zu erläutern.

Begründung

Da nicht davon auszugehen ist, dass die vom Fahrverbot Betroffenen sich im großen Umfang kurzfristig einen anderen PKW, der nicht vom Verbot betroffen ist, besorgen können oder auf den ÖPNV umsteigen werden, benötigt der BA frühzeitig Informationen um in der nun gestarteten Diskussion als kompetenter Teilnehmer agieren zu können.

Johann Kott
Fraktionssprecher

Thomas Höhler
Initiative
Fraktionssprecher